



明日は、本郷小学校創立記念日

19日(日)は、創立記念日です。今年で122周年。
本郷小学校の歩みを調べてみました。

明治 5年	荒川沖村の寺で塾を開く
明治 19年	小池尋常小学校荒川沖分教場
明治 25年	朝日第三尋常小学校
明治 35年	9月に暴風雨で校舎倒壊
	11月19日 朝日村大字荒川本郷 1400 番地 に指定替えで現在地に創立 創立記念日とする
昭和 16年	朝日村立朝日第三国民学校
昭和 22年	朝日村立朝日第三小学校
昭和 23年	荒川沖一円が土浦市に合併し、別棟の校舎が 荒川沖小学校として分離独立
昭和 30年	町村合併により阿見町立本郷小学校
昭和 48年	3階建鉄筋校舎一期工事竣工
昭和 49年	創立80周年 記念事業として校歌・校訓制 定、わんぱく山造成
昭和 50年	3階建鉄筋校舎2期工事竣工
昭和 51年	プール完成
昭和 54年	体育館新設
昭和 57年	校舎増築
平成 14年	創立100周年
平成 30年	あさひ小と分離、実穀小と統合
令和 4年	創立120周年 わんぱく山撤去
令和 6年	プール解体

卒業生名簿を見ると、この間の卒業生は、
6,236名(昭和22年朝日村立朝日第三小
学校から継続)。

それ以前の卒業生は、3,095名。

保護者の皆さんの中にも、本校の卒業生が
たくさんいらっしゃることでしょう。その頃の様子を、ぜひ、お子さん(後輩)にお話
してください。

校長室前の廊下には、今までの本郷小学校の様子等の写真が飾られています。「朝のあ
いさつ運動」の際など、機会があれば、ぜひご覧ください。



薬物乱用防止教室

11月20日(水) 13時25分~14時10分

体育館で、6年生を対象とした薬物乱用防止教室が行われます。
牛久警察署の方を講師としてお招きして、DVDの鑑賞をしたり講話ををしていただい
たりします。

「少しなら構わない。個人の自由。」などという誤った認識で薬物使用の低年齢化が進
んでいるということです。薬物乱用防止教室は中学校以上では必ず行うことになっていま
すが、本校では、できるだけ早いうちに子供たちに考える機会を作りたいとして、毎年実
施しています。6年生の保護者に限らず、多くの参加をお待ちしています。

ぜひ、一緒に
学びませんか。